
Abg. Eichner bat die Verwaltung, bei der Planung des Beethovenfestes 2007 zu berücksichtigen, dass 
Siegburg inzwischen über eine große Halle verfüge, die auch Platz für ein großes Orchester biete. 
 
Auf Frage des Abg. Lamberty teilte der Vorsitzende Solf mit, die Kommunen könnten sich bei der 
Geschäftsführung des Beethovenfestes mit Spielstätten „bewerben“. Im Übrigen stehe die Beethovenfeste 
gGmbH bei den Vorbereitungen in einem intensiven Kontakt mit den örtlichen Kulturämtern. 


